



Un sindicato
PARA TODAS

¿QUIÉN ROMPE LA UNIDAD?

Hay que tener muy poca vergüenza para llamar a la unidad sindical convocando acciones unilaterales, por parte de algunas organizaciones sindicales, sin respetar ni los comités de empresa locales de Getafe ni el Comité Interempresas.

Hay convocatoria oficial hoy de los comités de Getafe y mañana día 21 del Comité Interempresas

¡Desde hace más de una semana!!!

¿Quién rompe la unidad?, ¿Quién no respeta los órganos de representación democrática de los trabajadores y trabajadoras?, ¿A quién beneficia esta desunión y no realizar actuaciones de todos y todas en los centros de trabajo?

Queda claro que la revisión salarial no es lo importante para esas organizaciones. Lo es sacar 10 votos más en las elecciones sindicales, aun a costa de desunir, fragmentar y dividir a los trabajadores y trabajadoras.

Habrà revisión salarial porque así está acordado!!!

Haremos asambleas y plenos para informar a los afiliados y simpatizantes.

POR UNA REVISIÓN SALARIAL JUSTA!!!

El corazón de la gente trabajadora

Afiliate
CCOO